

＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 ＊ ＊
キッズ巡回サッカー教室



第2なでしこ保育園(甲府市)



2015年11月13日金曜日開催



櫻井先生から・＊。＊ ＊ ・ ☆。参加園児数19名

子ども達の新しい面が見られて良かったです。
ボールを使う遊びの発展にも繋げることができ、保育士も勉強になりました。
ありがとうございました。



こんにちわ (^v^)

第2なでしこ保育園のみんな、元気してるかな～?? \ (^o^)

くりコーチ・おひげコーチはめっちゃめっちゃ元気です \ (^o^)/ ボール遊びしているかな?

サッカーが大好きな子が多く、みんなは上手にボールを運んだり止めたり・キックすることが出来ましたね。

普段から運動をする事が大好きなお友達が多くいることが感じ取れました。

これからも園で仲良く遊んでください。

年中さん・年少さんにも今日の遊びを教えてあげてください。

また、寒くなってきましたので風邪には気を付けて外でおもいっきり遊んでね。

給食も残さずにいっぱい食べてね～ \ (^o^)/



ねずみコーチ



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F 甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会＊ ＊